

ABSTRAK

Nama : Farid Khabibah
NIM : 1340120008
Judul Skripsi : Peran Bimbingan Rohani Islam dalam Memotivasi Pasien Pra Persalinan di Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Mayong Jepara

Pasien pra persalinan biasanya mengalami rasa kekhawatiran dan ketakutan dalam menunggu proses persalinan bahwa lancar atau tidaknya proses persalinan. Tingkah laku manusia selalu dipengaruhi oleh psikisnya. Kondisi psikis yang tidak baik akan mempengaruhi proses melahirkan dan akan menimbulkan berbagai macam resiko. Untuk menenangkan calon ibu sebelum proses persalinan dibutuhkan seseorang yang mampu mengatasi ketegangan dan kecemasan maka diperlukan petugas bimbingan rohani dalam memotivasi Pasien Pra persalinan. Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Mayong, merupakan salah satu Rumah Sakit yang menerapkan pelaksanaan Bimbingan Rohani bagi pasiennya khususnya Ibu-ibu hamil yang akan menghadapi persalinan. Maka dengan penelitian ini dimaksudkan untuk mendeskripsikan Peran Bimbingan Rohani Islam dalam Memotivasi Pasien Pra Melahirkan di rumah Sakit PKU Muhammadiyah Mayong Jepara.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa wawancara, observasi dan dokumentasi. Subyek dalam penelitian ini dipilih dengan menggunakan purposive sampling, yaitu petugas Kerohanian wanita, Pasien Pra Melahirkan yang pertama kali akan melahirkan dan pasien yang akan menjalani operasi caesar.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bimbingan rohani Islam di rumah Sakit PKU Muhammadiyah Mayong mempunyai peran yang sangat besar untuk menumbuhkan motivasi pasien pra persalinan. Bimbingan rohani Islam memiliki peran Preventif atau pencegahan, yakni mencegah timbulnya masalah pada seseorang. Pengobatan, Membantu individu (pasien) memecahkan masalah yang dihadapi atau sedang dialaminya, artinya apa yang disampaikan oleh petugas rohani dalam proses bimbingan rohani Islam merupakan jalan untuk membebaskan manusia dari kegelisahan dan kerisauan hati yang disebabkan tekanan perasaan. Dengan bimbingan rohani Islam pasien dapat mencapai pemahaman diri dan menenangkan perasaannya serta kegelisahannya dan mengubah tingkah laku menjadi positif. Pengembangan, Bimbingan rohani Islam berfungsi sebagai pengembangan, artinya membantu individu memelihara dan mengembangkan situasi dan kondisi yang telah baik agar tercapai atau lebih baik lagi. Dengan adanya bimbingan rohani Islam pasien menjadi lebih sabar dan tenang dalam menjalani proses persalinan dan pasien mampu bersikap tawakal. Sehingga pasien terhindar dari gangguan-gangguan psikis salah satunya adalah stress.

Kata kunci: *Bimbingan Rohani, Motivasi, Pasien Pra Persalinan.*